



Nota informativa

El presidente del CGCFE, nuevo miembro del Consejo Asesor de Sanidad

- José Antonio Martín Urrialde valora que “esta medida demuestra que la Fisioterapia alcanza la madurez necesaria y el reconocimiento oficial”.
- El Consejo Asesor está formado por expertos y profesionales de la salud y su misión será realizar informes para elaborar políticas sanitarias

(Madrid, 2 de octubre de 2012).- El presidente del Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE), **José Antonio Martín Urrialde**, ha sido designado miembro del Consejo Asesor de Sanidad.

El presidente del máximo órgano colegial de los fisioterapeutas españoles destaca que “esta medida demuestra que la Fisioterapia alcanza la madurez necesaria y el reconocimiento oficial”. Asimismo, Martín Urrialde valora “de forma positiva este Consejo, pues permite a los profesionales sanitarios –entre los cuales están los fisioterapeutas– colaborar con el Gobierno en el diseño de las políticas más adecuadas para favorecer la salud de la población”.

“Además”, añade el presidente del CGCFE, “este Consejo sitúa a los profesionales sanitarios no solo como meros destinatarios de las medidas tomadas desde el Ministerio, sino como partícipes y protagonistas de la propia elaboración de las políticas sanitarias”.

El Consejo Asesor de Sanidad deberá reunirse en pleno al menos dos veces al año, siendo su prioridad los informes que les requiera la ministra, sobre los siguientes aspectos:

1. **Planificación y sostenibilidad**, con el estudio de prioridades asistenciales a medio y largo plazo, teniendo en cuenta factores como la evolución del gasto sanitario, el envejecimiento, la cronicidad y la investigación biomédica.
1. **Nuevos modelos de gestión**, así como la integración de niveles asistenciales, la desburocratización y la extensión de las nuevas tecnologías.
2. **Recursos humanos**, analizando adecuación entre el número y distribución de los profesionales sanitarios, las necesidades y el modelo asistencial.
3. **Promoción de la salud**, proponiendo destinadas a la prevención de enfermedades y de fomento de la educación y de los hábitos saludables.

El Consejo Asesor está presidido por el hepatólogo y director del Instituto de Investigación Sanitaria Centre Esther Koplowitz del Hospital Clínic de Barcelona, **Joan Rodés**, mientras que el vicepresidente será **Julio Sánchez Fierro**, que ya trabajó en el Ministerio de Sanidad como subsecretario de Sanidad.

Además, también forman parte de dicho organismo los presidentes de los Consejos Generales de los Colegios Oficiales de las profesiones sanitarias: **Juan José Rodríguez Sendín** (médicos), **Máximo Rodríguez Jurado** (enfermeros), **José Antonio Martín Urrialde** (fisioterapeutas), **Alfonso Villa Vigil** (odontólogos), **Carmen Peña** (farmacéuticos), **Juan José Badiola** (veterinarios) y **Antonio Zapardiel Palenzuela** (químicos). Junto a estos profesionales, la ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, **Ana Mato**, ha elegido a otros 26 expertos, de varios ámbitos de la salud y la ciencia.

CGCFE

El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) es el organismo que representa a los más de 40.000 fisioterapeutas que, en España, trabajan con el objetivo común de favorecer la salud de los ciudadanos. Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su óptima aplicación y universalización.

Los fisioterapeutas son profesionales sanitarios, según lo previsto en la legislación vigente, acreditados con el grado universitario en Fisioterapia, impartido en 43 universidades españolas y poseedores de conocimientos teóricos y prácticos destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor número de doctorados y masters, que aseguran su elevada cualificación.

Tema: El presidente del CGCFE, nuevo miembro del Consejo Asesor de Sanidad

Contacto:

Rafael Olea Rodríguez: 91 545 02 22 // 617 176 881 rolea@servimedia.net